

## あいさつプラス1（ワン）運動

11月12日（火）に今年度第2回「あいさつプラス1（ワン）運動」が行われました。この運動は「学校・家庭・地域がともに気持ちのよいあいさつを交わし、子どもよりもよい育ちを目指す」ことを目的に大明小中学校育友会主催で取り組んでいるものです。この日はいつもの年に比べると暖かではありましたが、気持ちのよい朝の空気の下、校区内12か所で多くの方が登校する児童・生徒と笑顔で挨拶を交わす姿が見られました。これを機に、地域全体が挨拶を交し合うより素敵なまちづくりにもつながっていくとよいですね。



第3回は令和7年2月12日（水）の予定です。さらに多くの方の参加を期待しています。

### 女性セミナー 第4講開催のお知らせ

#### 女性セミナー 第4講「フラワーアレンジメント」

女性セミナー第4講は年末恒例の「フラワーアレンジメント」を行います。

綺麗な花で素敵な年末・年始を迎えませんか？

教室生の方にはハガキ等で通知済みです。

日時：12月23日（月）19：00～21：00

場所：大鶴公民館集会室

持参物：花ばさみ 手袋 エプロン 作品持ち帰り用の袋など

参加費：3,000円（お花代）

講師：白石昌子さん

申込：12月5日（木）まで



昨年の作品です。

### 山口昌子先生講演会のお知らせ（主催：大明小中学校育友会 共催：大鶴・夜明公民館）

12月6日（金）に大明小中学校体育館にて、山口昌子先生による人権講演会が行われます。地域の方々も参加できますので、ぜひご参加ください。

日時：令和6年12月6日（金）

13：30～14：30

会場：大明小中学校体育館

演題：「視覚障がい者と盲導犬の生活」

#### 山口昌子先生プロフィール

鹿児島県出身。現在、もみの木治療院（清岸寺町）で鍼灸マッサージ師として勤務。2児の母。高校卒業後に病気で失明。2002年よりご主人と一緒にもみの木治療院を経営。

盲導犬「レオくん」と一緒に小・中学校での講演活動も行う。

編集・発行  
日田市大鶴公民館  
大鶴本町870  
TEL：28-2846  
FAX：28-2122  
館長 森山 道徳  
主事 梶原 三義  
紙面のイラストについて  
イラスト著作権：がくげい

広報 大鶴  
2024.12.1



鶴城町	上宮町	鶴河内町	大鶴本町	大肥町	大肥本町	大鶴町	大鶴地区	町名	大鶴地区 人口統計
68 (-2)	74 (0)	171 (0)	200 (-2)	157 (0)	171 (-1)	280 (-1)	1,121 (-6)	人口	
36 (-1)	33 (0)	76 (0)	97 (0)	78 (0)	68 (0)	118 (0)	506 (-1)	世帯	

※データは日田市  
HPよりR6.10.31現在  
（）は前月比

### 大鶴ふるさと祭 開催

11月3日（日）に静修館屋外広場にて「大鶴ふるさと祭」が開催されました。前日までの雨も上がり好天となり、多くの人が来場されました。

屋外ステージでは白毫こども園園児の出し物、藤蔭高校吹奏楽部の演奏、大明小学校児童の鼓笛隊の演奏、地域の方々のカラオケ、ジョン森さんのモノマネステージが披露されました。そして、メインゲストのコーディー大内さんのライブでさらに会場は盛り上りました。

出店も各種食べ物から射的などの縁日コーナー、大明チャレンジ教室はポップコーンの販売を行いました。最後には恒例のお楽しみ抽選会があり、賑いました。運営に携わっていただいた皆さん、ありがとうございました。



## 女性セミナーバス研修 in 北九州市

11月19日（火）に女性セミナーのバス研修を開催しました。行き先は北九州市立いのちのたび博物館とTOTOミュージアムです。最初にいのちのたび博物館へ行きました。昨年3月にリニューアルされ、展示総数6,000点を超える西日本最大級の自然史・歴史博物館です。まず、最初に目に入ってくるのがティラノサウルスなど数々の恐竜の骨格標本です。皆さん、その迫力ある恐竜たちの骨格標本を思わず写真を撮ったりして、とても興味深く見学されていました。



午後からはTOTOミュージアムへ行きました。こちらのミュージアムはTOTO創立100周年記念事業として開設されました。施設内の3つの展示室を職員の方に説明していただきながら見学をしました。TOTOの歴史やものづくりへの想い、そして、日本人の暮らしとともに変化してきた水まわり商品の進化を実際の展示物を見ながら、懐かしさも感じつつ、感心しながら見学しました。



## 出前寿大学を開催しました。

11月に3町内（鶴城町、大肥本町、大鶴本町）で出前寿大学を開催しました。出前寿大学は大鶴地区の各町内に出向いて寿大学を開催する事業で、昨年度より実施しています。

まず市健康保険課の合谷保健師による「健康に関する講話」として「健康寿命」や「フレイル予防」について話をさせていただきました。その後、健康運動リーダーの森山キヨカさんに「健康体操」を指導していただきました。椅子に座ったまま簡単にできる運動で、ちょっと体を動かすだけでもポカポカするくらい温まりました。大明駐在所の河野巡査長からは「交通安全・防犯に関する講話」があり、最近急増しているSNSを使った詐欺、市内でも交通事故が増えていることについて注意喚起をしていただきました。

最後は茶話会をして、参加した皆さんで色々な話をして終わりました。参加していただいた皆さん、ありがとうございました。

